

Un futuro en el campo de la medicina



Un grupo de estudiantes de la Benedictine Academy, en Elizabeth visitaron el Trinitas Regional Medical Center, en dicha ciudad, recientemente como parte de un seminario sobre las diferentes disciplinas en el campo de la medicina y para el cual el prestigioso hospital ofreció una clase y demostración sobre los procedimientos en las salas de primeros auxilios, las diferentes especialidades en el campo de la enfermería, las nuevas tecnologías y la medicina en general. En la foto aparecen, desde la izquierda, las estudiantes interesadas en un futuro en la medicina, Marielis Vázquez, de Elizabeth; Dyla Daniel y Beatrice Thompson-Quarley, de Newark; Patricia Haydu, RN, MA del Trinitas Educational Resources Adjunct Faculty; Lisa Liss, directora de Servicios Voluntarios; Eileen O'Brien Mulroy; Trinitas Educational Resources Faculty (y ex alumna de Benedictine Academy), y las estudiantes Priscilla Sunduza, de Elizabeth; Gabriella Soto y Gina Ferreira, de Hillside; y Michelle Colonia, de Elizabeth.

La estudiante Julissa Salerno, de Elizabeth (a la derecha), observa a Dawn Trautman y Anne Bottempo, aplicando técnicas de cirugía veterinaria en el Murray Hill Veterinary Associates, en New Providence, durante la preparación de "Sabrina", ya resignada a ser intervenida quirúrgicamente. La estudiante Julissa Salerno y otras jovencitas mostraron gran interés en esta encomiable profesión.



Estudio revela positivo papel de los abuelos en New Jersey

Trenton, NJ- La mayoría de los niños de New Jersey internados en asilos infantiles (Foster Care) por fortuna terminan siendo protegidos por parientes o amigos cercanos.

Según un informe de la Annie E. Casey Foundation, cerca del 35% de los menores que en algún momento fueron reclusos en un asilo infantil al final son criados por sus abuelos, tías, o amigos cercanos.

La noticia resulta positiva para New Jersey porque a nivel nacional sólo el 26% de los niños reclusos en asilos infantiles son luego protegidos por su familia cercana.

Los únicos estados con mejores porcentajes que New Jersey son Hawái, Florida y Arizona. Illinois y Michigan alcanzaron un porcentaje similar al estado jardín.

La investigación muestra que los niños viviendo con un miembro de la familia son menos propensos a tener problemas de conducta o problemas en la escuela.

El estudio también señala que los niños aún pueden mantener

su conexión con la familia, incluso cuando no pueden vivir con sus padres por motivos de abuso, problemas de salud mental, divorcio, abandono, muerte de los padres, encarcelamiento, o violencia doméstica.

Louise Eagle, una residente de South Orange, quien ha criado a seis de sus nietos, opinó que los abuelos "tienen más amor que los propios padres".

"Todos preferimos ver a nuestros hijos con nosotros. Creemos que podemos hacer un mejor trabajo", dijo Louise Eagle.

Durante los últimos diez años se ha producido un aumento del 18% en las cifras de niños viviendo con familiares o amigos. Esa cifra significa más de 2,7 millones de niños. En el caso específico de New Jersey, unos 58 mil niños (el 3%) vivieron con familias de parentesco entre el 2009 y el 2011.

La mayoría de estas familias logran reunirse a través de acuerdos informales, pero cuando no resulta posible los menores son enviados a asilos infantiles subvencionados por el

estado.

Según el gobierno estatal, el número de niños provenientes de asilos infantiles que luego son puestos a vivir con familiares ha aumentado considerablemente en New Jersey. El año pasado unos 2.420 niños estaban viviendo con familiares cercanos pero en el 2003 eran apenas 114.

"New Jersey está a la vanguardia en lo que se refiere al número de abuelos y otros parientes cuidando a niños de otros familiares", dijo Cecilia Zalkind, la directora ejecutiva de Advocates for Children. "Estamos viendo cada vez más casos de abuelos y familiares que convierten una prioridad convertirse en padres adoptivos."

A partir del año 2005 el estado de New Jersey comenzó a permitir que familiares de los niños reclusos en asilos infantiles pudieran convertirse en sus padres adoptivos. Incluso le ofreció el derecho a beneficios y recursos disponibles como Medicaid o el Programa Suplementario de Asistencia Nutricional (antes estampillas de comi-

da), o los subsidios para el cuidado de niños. Sin embargo el informe asegura que muchos parientes ahora criando niños ignoran que son elegibles para recibir ayuda del gobierno.

A nivel nacional, menos del 12% de las familias criando niños provenientes de los asilos infantiles reciben asistencia federal a través del Temporary Assistance For Needy Families program a pesar de que casi el 100% son elegibles. Y sólo el 42% de los niños elegibles reciben cobertura del Medicaid.

Louise Eagle dirige una organización sin fines de lucro en South Orange denominada Grandma KARES dedicada a ayudar a las personas que cuidan niños sacados de asilos infantiles. En su criterio resulta importante que éstas familias puedan reunirse y aprender sobre los recursos disponibles.

"Esas familias están haciendo un gran trabajo casi siempre sin apoyo", dijo Eagle. "Creo que las personas deberían ser conscientes de lo difícil que es."

SECCION PROFESIONAL

ABOGADOS

JULIO SANCHEZ

Abogado

- Accidentes de Automóvil
- Caidas por negligencia de otro
- Accidentes de Trabajo
- Muerte por Negligencia (wrongful death)
- Caos de Incapacidad al Seguro Social

425 Elmora Ave., Elizabeth
(908) 355-0666

MEDICOS

DR. PEDRO GUTIERREZ

CIRUJANO GENERAL

464 NORTH AVE., ELIZ.
(908) 351-0790

Aceptamos Mayoría de Seguros

QUIROPRACTICOS



THOMAS HAVERON D.C.

QUIROPRACTICO

333 Harrison Ave. Harrison (973) 482-1600
909 Elizabeth Ave. Elizabeth (908) 629-0800

1-888-4-AYUDATE
(888) 429-8328

DR. ERNESTO MARTICORENA

DR. SOKRATIS DRAGONAS

ACCIDENTES DE AUTOMOVILES
DOLORES DE ESPALDA Y CUELLO

ELIZABETH CHIROPRACTIC & REHABILITATION
560 Newark Ave. Elizabeth, NJ

(908) 355-3358

Resaltan el reto de enfrentar y vencer el SIDA

La Comisión Latina sobre el SIDA celebró su gala benéfica anual Cielo Latino, días pasados en Cipriani Wall Street, en un evento al cual se dieron cita muchas celebridades, líderes empresariales y comunitarios, así como los distinguidos galardonados.

Cielo Latino, la gala anual de recaudación de fondos mas grande en la comunidad Hispana/Latina trabajando en iniciativas relacionadas al SIDA en los Estados Unidos, se llevo a cabo este año con el tema "El VIH No Tiene Fronteras", en preparación a la próxima Conferencia Mundial sobre SIDA que se llevara a cabo en la ciudad de Washington D.C., en julio de este año. El evento fue enfocado en el continuo y desproporcionado impacto del VIH/SIDA en las comunidades Latinas, así como también en la creciente preocupación causada por la Hepatitis en las personas afectadas por el VIH, así como en el resto de las comunidades Latinas/Hispanas.

"En una noche que invita a la solidaridad, unidad y compromiso, tenemos el honor de recibir muchísimo apoyo para Cielo Latino y para la Comisión Latina sobre el SIDA," afirmó Guillermo Chacon, Presidente de la Comisión Latina sobre el SIDA. "El VIH no tiene fronteras, por lo que es sumamente importante para la Comisión el permanecer comprometida a ser innovadora en la prevención, educación, iniciativas para promover la prueba de detección del VIH, y conectar a las personas a servicios de cuidado medico, con la esperanza de lograr un mundo sin SIDA."

Los fondos recaudados a través de Cielo Latino, permiten que la Comisión continúe proveyendo programas y servicios críticos y vitales para miles de personas a través de sus programas innovadores e iniciativas, y millones mas a través de las iniciativas de mercadeo social, concientización, alcance comunitario, y campañas de educación sobre tratamiento.

Este verano, más de 25.000 científicos célebres, expertos en salud pública, formuladores de políticas, miembros comunitarios, y expertos en el campo del VIH/SIDA de todo el mundo,



Dayana Mendoza, Miss Universo 2011, recibió el Premio Ilka de La Comisión Latina Sobre el SIDA en la gala Cielo Latino en Cipriani Wall St.

se reunirán en la capital de nuestra nación durante la XIX Conferencia Internacional del SIDA de la International AIDS Society. Este evento representa una plataforma vital para evaluar la respuesta global al VIH/SIDA y las iniciativas para eliminar los obstáculos que limitan el acceso a la atención médica, servicios, herramientas de prevención, e investigaciones. En las últimas tres décadas, cerca de 30 millones de personas han muerto alrededor del mundo a consecuencia del VIH/SIDA, y cada año, unos 50.000 estadounidenses aún contraen la enfermedad. Sin embargo, debido al notable progreso que los científicos y las comunidades han logrado trabajando juntos, podemos ver hacia el futuro con la esperanza de una generación libre de SIDA.

Recientes avances en las investigaciones biomédicas para la prevención del VIH incluyen microbicidas y profilaxis pre-exposición (PrEP). Los microbicidas son gelatinas o cremas de uso tópico que pueden ser usadas por hombres y mujeres para evitar la transmisión sexual del VIH. También se están desarrollando otros productos como telillas, supositorios, anillos vaginales, o esponjas que liberan gradualmente los ingredientes activos en el cuerpo. Los microbicidas que han demostrado efectividad parcial hasta la fecha contienen un medicamento anti-VIH llamado Tenofovir. Por su parte, PrEP es un método que consiste en el uso de medicamentos anti-VIH por vía oral que personas no contagiadas con el virus pueden tomar para prevenir la infección si son expuestas al VIH. Un medicamento conocido como Truvada también ha demostrado efectividad en algunos segmentos de la población. Como resultado, el 10 de mayo pasado, un comité asesor recomendó que la Administración de Alimentos y Medicamentos (Food and Drug Administration, FDA), apruebe el uso de Truvada como parte del método PrEP para la prevención del VIH-1 por transmisión sexual. La incorporación de una vacuna segura, efectiva, y duradera a la combinación de herramientas de prevención disponibles sigue siendo nuestra mejor esperanza para erradicar la pandemia.

MURGADO & CARROLL, Esqs. Abogados

Abierto de Lunes a Viernes, incluso citas por la noche

Le ayudaremos en todo tipo de caso legal:

ACCIDENTES ❖ INMIGRACIÓN
DIVORCIOS ❖ CORTE MUNICIPAL
ACCIDENTES DE TRABAJO

La Consulta es Gratis para Casos de Accidentes

761 Westfield Avenue
Elizabeth, New Jersey 07208

(908) 659-0101

